

El Día de Valladolid

Visita a hospitales del UEMC Valladolid

- martes, 30 de diciembre de 2025

El equipo morado, junto con el Ponce, visitó a los niños y niñas ingresados y al personal sanitario del Hospital Río Hortega y del Clínico Universitario



Visita a hospitales del UEMC Valladolid - Foto: UEMC Baloncesto Valladolid

Integrantes del UEMC Baloncesto Valladolid se han acercado este martes a dos hospitales de la ciudad para visitar a los más pequeños ingresados en estas fechas y al personal sanitario para reconocer su vital labor para con la sociedad.

Durante la mañana, en plenas fechas navideñas, el equipo morado al completo y una representación del Ponce Valladolid Baloncesto han acudido al Hospital Clínico Universitario y al Río Hortega para tratar de amenizar, en la medida de lo posible, la estancia de los niños y niñas actualmente hospitalizados. Repartiendo ilusión, balones, peluches y juguetes de Clínica Sur y Justo Muñoz, compañeros

de viaje y de iniciativa del club morado, el UEMC Valladolid Baloncesto intentó que los más pequeños disfrutaran de una mañana diferente y cariñosa.

La visita también tiene como objetivo, se señala desde el club, reconocer la encomiable de los servicios sanitarios y hospitalarios que todos los días, y en especial durante estas fechas, cuidan de la sociedad.